

Vídeos Para el Recuerdo. Carnaval 1989 en Mengíbar

Pues os dejo otro nuevo Vídeo Para el Recuerdo.

En esta ocasión se trata de algunos de los acontecimientos de un día de carnaval del año 1989.

Comienza con el pasacalles , para continuar con el concurso en la Plaza de la Constitución.

Más tarde nos muestra el paso de las "Mascaras" por los Pubs y discotecas de entonces , para participar en los diversos concursos que en ellas se organizaban.

Podréis ver que en todos ellos están los habituales de estos acontecimientos, y lo cierto es que a todos nos hacían pasar unos momentos inolvidables.....

Además del vídeo os dejo unas capturas en las que se pueden ver algunos momentos de este vídeo.

Si bien la calidad no es muy buena, nos permite dejar plasmados algunos de estos momentos.

FOTOS VÍDEO